



**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 12533**

**1 995 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété contemporaine construite en 2021 se situe idéalement à quelques minutes des plages et du village de Grimaud. Elle est composée d'un vaste séjour se prolongeant sur l'extérieur, cuisine américaine entièrement équipée, 4 chambres, 1 salle de bains, 2 salles de douches. Un agréable patio, un garage fermé et plusieurs parkings. Magnifique piscine à débordement. Portail électrique, alarme digicode, arrosage automatique complètent ce bien d'exception. Très belles prestations haut de gamme, un bijou à visiter sans attendre. REF 12533DPE: A(65) A(2) Les dépenses énergétiques moyennes ...

This contemporary property built in 2021 is ideally located a few minutes from the beaches and the village of Grimaud. It is composed of a large living room extending onto the outside, fully equipped American kitchen, 4 bedrooms, 1 bathroom, 2 shower rooms. A pleasant patio, a closed garage and several car parks. Magnificent infinity pool. Electric gate, digicode alarm, automatic watering complete this exceptional property. Very nice top-of-the-range services, a jewel to visit without delay. REF 12533DPE: A(65) A(2) The average energy expenditure of energy in 2022 is between €560 and €820 per ...

## CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

